

"Résolu: De demander au Conseil de voter et de mettre à la disposition du Surintendant du Département de l'Eclairage une somme de \$2,000 pour pouvoir exécuter les travaux les plus urgents."

3.—(29145) Soumise une communication de MM. Jos. Lamoureux et Albert Blanchard, concernant l'ouverture du Boulevard Pie IX.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir.

4.—(29084) Soumise une communication de M. J. N. Drummond, en date du 22 octobre courant, en rapport avec l'ouverture du Boulevard Pie IX.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir.

5.—(23348) Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 27 octobre courant, concernant le règlement de l'action prise par M. Léon Giguère et al. vs la Cité, soit amendée en changeant les mots "le Fonds de Réserve" par les mots "les Crédits Disponibles".

6.—(29205) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant qu'une somme de \$30,000 à être prise à même le crédit voté pour le pavage du côté nord de la rue Notre-Dame, dans le quartier Mercier, soit appliquée au pavage en macadam asphalté du côté sud de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence. Son Honneur le Maire prend son siège.

7.—M. Thomas Gauthier, le Président du Conseil des Arts et Manufactures de la Province de Québec, se présente devant le Bureau et demande que la Ville vote audit Conseil une subvention plus élevée que celle qui lui a été accordée.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter un crédit additionnel de \$2,000, afin de porter la subvention à la somme de \$3,000, tel que recommandé en premier lieu par le Bureau, le tout sujet à approbation du Contrôleur et Auditeur de la Cité.

8.—(23389) Soumis le dossier, concernant l'occupation de la rue Beaufort par la Compagnie "J. & W. Duncan, Ltd."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer de nouveau au Département en Loi, pour savoir si la Cité peut permettre à ladite Compagnie d'occuper temporairement la rue Beaufort, cette dernière étant la propriété de la Ville.

9.—(29440) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de faire à la journée les travaux de trottoirs en ciment sur la rue LePailleur, au sud de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée à même les crédits votés à cette fin.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de voter une somme de \$600 afin de permettre aux Avocats de la Ville de retenir les services de MM. J. Butler et Henry Holgate, Ingénieurs, pour agir comme Experts devant la Cour du Recorder dans les causes des Compagnies de Chemins de Fer du C. P. R., G. T. R. et C. N. R., contre la Ville, lesdits Experts chargeant pour leurs honoraires \$100 par jour chacun.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

"Resolved: To recommend to Council that a sum of \$2,000 be placed at the disposal of the Superintendent of the Light Department for the carrying out of the most urgent works."

3.—(29145) Submitted a communication from Messrs. Jos. Lamoureux and Albert Blanchard, anent the opening of Pius IX Boulevard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be passed in this connection.

4.—(29084) Submitted a communication from Mr. J. N. Drummond, dated the 22nd October instant, in connection with the opening of Pius IX Boulevard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council recommending that said offer be accepted and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be passed.

5.—(23348) On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 27th October instant, concerning the settlement of the action taken by Mr. Léon Giguère et al. vs The City, be amended by replacing the words "Reserve Fund", by the words "Available Appropriations."

6.—(29205) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that a sum of \$30,000 be varied from the appropriation voted for paving the north side of Notre Dame street, in Mercier Ward, and applied to the paving of the south side of said street, with asphaltic macadam.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly. His Worship the Mayor took his seat.

7.—Mr. Thomas Gauthier, President of the Council of Arts and Manufactures of the Province of Quebec, appeared before the Board and asked that the City vote to said Council a larger amount than that granted to them.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a sum of \$2,000 be voted in order to raise the grant to \$3,000, as originally recommended by the Board, the whole subject to the City Comptroller and Auditor's approval.

8.—(23389) Submitted the documents concerning the occupancy of Beaufort street by the J. & W. Duncan, Ltd.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be again referred to the Law Department, in order to know if the City can allow said Company to occupy temporarily Beaufort street, said street belonging to the City.

9.—(29440) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have cement sidewalks, laid on Le Pailleur street, south of Notre Dame street, by day labor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the carrying out of said work by day labor, ex-appropriations voted for said purpose.

10.—Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$600 be voted in order to enable the City Attorneys to secure the services of Messrs. J. Butler and Henry Holgate, engineers, to act as experts before the Recorder's Court, in the actions taken by the C. P. R., G. T. R. and C. N. R. against the City, said experts to charge for their fees \$100 per day, each.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was